

おめでとうございます

皆さま、新年あけましておめでとうございます。年頭にあたり謹んで新年のごあいさつを申し上げます。

昨年11月に開催されたまちおこしの祭典「Bーグランプリin豊川」では、高浜とりめし学会が参加2年目にして見事8位入賞を果たされました。田植えから稲刈りまで、お米づくりから子どもたちといっしょに取り組み、Bーの当口には、「チリトリ隊」や「しりとり隊」、「場所トリ隊」などといったユニークな発想で、地域の関係者が協力し合い、高浜流のおもてなしをしたことが会場に示された皆さまに伝わった結果だと実感しております。「とりめし」という一つのツールをとおして、大人から子どもまで、いっしょになって活動していただいたことで、地域のつながりが一層深まるとともに、市民の皆さまに、あらためて高浜というまちを見直していただく

きっかけとなったのではないかと感じております。

さて、本年は第6次高浜市総合計画前期基本計画の最終年であるとともに、中期基本計画の初年度にもなります。前期に引き続き、市民の皆さまと行政が協力のきずなを強め、「大家族たかはま」の実現をめざし、いっしょに知恵を出し合い、役割を分担しながら、ともに汗を流してまいりたいと考えております。そして、「自分たちのまちは、こうあってほしい」という想いを、市民の皆さまに持っていただくことによって、「私のまち・高浜市」と一人称で語れるまちとなるよう、全力を尽くしてまいりたいと思います。終わりに、新春の門出にあたり、市民の皆さまのご多幸とご健勝を祈念申し上げます。新年のごあいさつといたします。

年 がスタート!

まちへの想いを育み
「私のまち・高浜市」と語れるように

高浜市長 吉岡 初 浩

